



Dirección de Promoción e Información

Boletín de prensa 7/2026

Ciudad de México, a 18 de febrero de 2026.

CDHCM PARTICIPA EN EL PRIMER SIMULACRO METROPOLITANO 2026

- **Estos ejercicios no son una formalidad; son una herramienta para saber cómo actuar y proteger la vida ante una emergencia real.**

Ante la posibilidad una emergencia o desastre, la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México (CDHCM) está preparada para ejecutar acciones inmediatas, eficaces y coordinadas que permitan salvaguardar la integridad de las personas que acuden a sus instalaciones a solicitar algún servicio en la materia.

Por ese motivo participó este día en el Primer Simulacro Metropolitano 2026, con el propósito de refrendar nuestro compromiso con la cultura de la prevención.

En punto de las 11:00 horas, al sonar la Alerta Sísmica, se realizó la evacuación del edificio sede y oficinas en las alcaldías, la cual estuvo coordinada por el personal que integra la Unidad Interna de Protección Civil.

Como lo establece el protocolo de sismo, las y los brigadistas dieron las indicaciones a las personas trabajadoras, peticionarios y visitantes para que se dirigieran a los puntos de seguridad en el edificio sede.

El Coordinador General del Comité Interno de Protección Civil de la CDHCM, Raúl Einar Urbano Zetina (Director General de Administración), informó que participaron en el simulacro 630 personas, quienes evacuaron en un tiempo de 1 minuto con 54 segundos, el cual se redujo en 15 segundos, respecto al último simulacro.

“En una Ciudad como la nuestra, estos ejercicios no son una formalidad; son una herramienta para saber cómo actuar y proteger la vida ante una emergencia real”, destacó.

Después de la revisión del inmueble, el personal de esta Comisión regresó a su lugar y continuaron las actividades de defensa, protección y promoción de los derechos humanos.

www.cdhcm.org.mx